



令和6年6月28日

認定こども園 幸町保育園・分園

ぱんだぐみ



7月7日は「七夕」です☆7月は他にも「夏まつり会」、「夏まつり会ごっこ」があり、夏の行事を控えた子どもたちは何だかワクワク、ソワソワしている様子です。さて、そんな中毎日元気いっぱい泣いたり、笑ったり、怒ったり、一生懸命自分の想いを表現している子どもたち。友だちとのかかわりの中で、言葉や仕草で伝えるより先に手が出てしまうこともありますが、我慢することや相手を思いやることを覚え、様々な経験を通して日々成長しているように思います😊

うさぎグループ(1歳児)は、何事にも好奇心旺盛✿特に給食前は賑やかで、一度手洗いを終え手を拭いても、再び手洗いにチャレンジ！2回目の手洗いに失敗してしょんぼりするのもつかの間、給食が運ばれてくるとあそびを止めてでもパーテーションの前に集まって、準備している保育者に「早くして」と熱い視線を送り、無言のプレッシャーを与えています!!

こあらグループ(2歳児)は、トイレで排泄しようとする姿が多くなり、トイレの使い方も覚えてきています。自分で衣服を着脱する機会も多くなり、上手にできなくても頑張るその「やる気」を褒めて、次につなげています♡着脱しやすい衣服を準備していただくことで、さらにやる気アップにつながるかと思います♪ご協力、よろしくお願ひします。7月も暑さに負けず、がんばりましょう！



6月10日(月)、「プール開き」がありました。

天候がくもりのため、プールあそびとはいきませんでしたが、テラスでの水あそびを楽しみました♪体調が優れず水あそびができなかつた子どもたちは、ボールプールであそび、水あそびチームもボールプールチームもどちらもお互いの様子が気になり、手を振り合いソワソワした様子でした☆

これからが夏本番！夏ならではのあそびが満喫できるよう、体調管理にも気を付けながら過ごしていきましょうね♡



<プール・水あそびの約束>

- プールカード未記入の場合、プールには入れません。
毎朝確認をお願いします。
- 体を清潔に保ちましょう。
また、爪は短く切りましょう。
- 食事・睡眠をしっかりとり、
プール・水あそび後は、十分に体を休めましょう。
- 皮膚疾患がみられた場合や、気管支拡張テープを貼っている場合は、必ず職員にお知らせください。

♪「さつまいも」と「いんげん」♪

5月末、こあらグループ(2歳児)が畑に野菜の苗を植えました。「土のお布団かけるんだよね」、「大きくなあれ」と声をかけながら植えた苗が少しづつ育ち、子どもたちは収穫を心待ちにしているようです。保護者の皆さんもぜひ、送迎の際に園庭隣の畑ですくすく育っている野菜をのぞいてみてください✿

